



クルーズ船「チャイニーズ・タイシャン」が2度目の寄港！

平成28年7月4日（月）、中国のクルーズ船「チャイニーズ・タイシャン（中華泰山）」がひびきコンテナターミナルに寄港しました。6月30日に引き続き、2度目の寄港となりました。

6月30日（木）の夕方、上海港へ向けて出港した「チャイニーズ・タイシャン」は、上海港で新たな旅客を乗せて、済州島（韓国）経由でひびきコンテナターミナルへ戻ってきました。

今回の乗客は前回より少し増えて947人。観光バスも4台増えた23台に分かれ、小倉方面及び福岡への周遊ツアーへ出かけ、小倉市街では、小倉城やリバーウォーク北九州に臨時出店した免税店「ラオックス」、スーパーマーケット等でのショッピングを楽しみました。

前回同様クルー用に準備したショッピングモール「イオン若松店」や「黒崎井筒屋」を周遊するシャトルバスの運行と、若松区内を巡る無料バスツアーもクルーの方に好評で、北九州市の食やお買いものを楽しまれた様子でした。また岸壁に準備した両替ブースの利用も見られました。

19時25分、日没時間前に、「チャイニーズ・タイシャン」は中国の青島港へ向けて出港していきました。



ひびき灘のシンボルの風車をバックに入港する「チャイニーズ・タイシャン」



小倉城近辺が観光客で賑わいました



若松の物産館「海と大地」でお買いもの



無料シャトルバスで出かけるクルーの方々



日本円に両替をしてからお出かけしました

「チャイニーズ・タイシャン」（中華泰山）

総トン数：24,427ト 全長 180.7m

寄港日時：平成28年7月4日（月）8：00～19：30

行程：上海（中国）～済州（韓国）

～ひびき～青島（中国）